

Proyectos Colectora y La Loma 110kV

Los proyectos de la Región Norte cierran el año con avances significativos



Resumen actividades gestión proyectos regional Norte

El año que termina planteó desafíos a nivel global que crearon una nueva normalidad. Por supuesto, los proyectos de transmisión de energía eléctrica La Loma y Colectora, de la Región Norte de Transmisión del Grupo Energía Bogotá (GEB), no fueron la excepción, sin embargo, gracias al desempeño superior de los colaboradores y la receptividad de los habitantes de sus áreas de influencia y las autoridades regionales, lograron reactivar las actividades de consulta previa con las comunidades indígenas certificadas por el Ministerio del Interior.

Estos procesos continuaron en 2020, en medio de la pandemia de la COVID-19, bajo la implementación de estrictos protocolos de bioseguridad y el cumplimiento de los pilares del relacionamiento genuino, oportuno y permanente del GEB, de acuerdo con sus atributos culturales 'Primero la vida' y 'Conciencia social'.

Además, los proyectos demostraron su compromiso por mantener un relacionamiento con las comunidades a través de actividades como: la entrega de más de 9.500 ayudas humanitarias, reuniones de socialización con autoridades y comunidades étnicas y no étnicas, capacitación a periodistas del área de influencia, 15 programas radiales '¡Qué se note la buena energía!', apoyo a iniciativas como el equipo de béisbol wayuu de la comunidad Nueva Esperanza y el impulso a la gastronomía de la zona y a las artesanías de las comunidades indígenas, entre otros.

Asimismo, señaló Diego García, gerente de la Región Norte, de la mano de las autoridades, gremios, instituciones y comunidad se trabajó intensamente en el compromiso que tenemos de cuidar y preservar el medio ambiente. Por ejemplo, se continuó con la construcción del Estudio de Impacto Ambiental de los proyectos, para garantizar la menor afectación posible en el territorio y determinar medidas de manejo que den respuesta efectiva a posibles impactos.

“También, nuestros equipos de trabajo técnicos avanzaron de manera oportuna y efectiva en los diseños de ingeniería, realizando visitas a campo para garantizar el estudio minucioso del terreno, para que, una vez obtenidas las debidas licencias ambientales para la construcción de los proyectos, podamos **cumplir con el cuidado de la vida de nuestras comunidades y garanticemos un servicio de energía más confiable en el territorio**”, manifestó García.

En 2021 el GEB continuará trabajando de la mano de las comunidades, autoridades y gremios para cumplir con el desarrollo de los proyectos Colectora y La Loma, **que son de gran importancia para el país, pues ayudarán a incorporar al Sistema Interconectado Nacional (SIN) las energías renovables que producirán los siete parques eólicos** que se construyen en La Guajira y con las que se podrá satisfacer cerca del 10 por ciento de la demanda de Colombia.

